



AQUA-RUSH



Liquid Flavouring Agent for Swine and Poultry Drinking Water

Ingredients : Thyme oil, citrus sinensis oil terpeneless, water.

Directions for use : Add 250 g per 1 000 liters of drinking water for piglets, starter and finisher pigs, sows, broilers and layer chickens.

Shelf Life : 12 months from the manufacturing date when kept in its original packaging in a cool and dry place (max. 25°C).

Agent de Saveur Liquide pour l'Eau de Boisson des Porcs et Volailles

Ingrédients : Essence de thym, essence de citrus sinensis sans terpènes, eau.

Mode d'emploi : Incorporer 250 g pour 1 000 litres d'eau de boisson destinée aux porcelets, aux porcs en croissance et finition, aux truies, aux poulets à griller et aux pondeuses.

Validité : 12 mois de la date de fabrication, dans l'emballage d'origine fermé. Entreposer dans un endroit frais et sec (max. 25°C).

The specific gravity at 20°C is 1.06. The viscosity of this product will vary inversely with temperature.

La gravité spécifique à 20°C est de 1.06. La viscosité du produit varie en raison inverse de la température.

Poids Net (Net Weight) :

10 litres

No d'enregistrement (Registration No) :

982613

Numéro de Lot (Batch Number) :

Date de Fabrication (Manufacturing Date) :



PROBIOTECH

I N T E R N A T I O N A L

6225 Bld Choquette, St-Hyacinthe, QC, J2S 8L2, CANADA